

Enila ontweros

Premio de Economía Emilio Ontiveros para Francisco Pérez García

- La Fundación Afi Emilio Ontiveros reconoce la trayectoria del director de investigación y fundador del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas y catedrático de la Universitat de València, Francisco Pérez García, en la segunda edición del Premio de Economía Emilio Ontiveros.
- El jurado ha destacado la contribución del premiado a la innovación, divulgación y transferencia de conocimiento en materias relevantes para la sociedad como la productividad, la financiación pública y la distribución de la renta y la riqueza, aportando recomendaciones desde el rigor técnico.

<u>Madrid, 4 de abril de 2024</u>. El economista Francisco Pérez García, director de investigación y fundador del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas y catedrático de la Universitat de València, ha resultado ganador de la segunda edición del Premio de Economía Emilio Ontiveros, que se entregará en Madrid el próximo 6 de junio.

El jurado ha destacado del premiado su contribución a la innovación, divulgación y transferencia de conocimiento en materias relevantes para la sociedad como la productividad, la financiación pública y la distribución de la renta y la riqueza, aportando recomendaciones desde el rigor técnico.

Francisco es Catedrático de Análisis Económico de la Universitat de València (1986-2020). Desde 1990 es director de investigación del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie), profesor emérito de la Universitat de València desde 2020. Ha desarrollado y dirigido numerosos estudios sobre crecimiento económico e integración internacional, competitividad, economía regional, economía de la educación y finanzas públicas, en particular sobre la financiación de las CC. AA. Desde 2013 es presidente de la Comisión de Expertos sobre financiación autonómica nombrada por las Cortes Valencianas.

Este galardón potencia, promueve y reconoce a profesionales que representen los valores de Emilio Ontiveros: conocimiento profundo de la economía y las finanzas, compromiso con la divulgación y formación, capacidad de comunicación y espíritu emprendedor.



This on tweros

El jurado de esta segunda edición ha estado integrado por Ángel Berges, presidente de la Fundación Afi Emilio Ontiveros; Margarita Delgado, subgobernadora del Banco de España; Montserrat Martínez Parera, vicepresidenta de la CNMV; Vicente Salas, en representación del mundo académico; Francisco Ros, en representación del mundo empresarial, y Montserrat Domínguez, en representación de los medios de comunicación.

La entrega del Premio de Economía Emilio Ontiveros tendrá lugar el día **6 de junio** en el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM).

Sobre Fundación Afi Emilio Ontiveros

Fundación Afi Emilio Ontiveros fue creada en 1999 como una fundación privada sin ánimo de lucro que gestiona la responsabilidad social corporativa de Afi. Articula las líneas principales de su labor hacia programas que diseminan la cultura y promueven la educación financiera, tanto en España como en países emergentes y en desarrollo.

El **Premio de Economía Emilio Ontiveros** tiene como objetivo potenciar, promover y reconocer a profesionales que representen los valores característicos de nuestro fundador: conocimiento profundo de la economía y las finanzas, compromiso con la divulgación y formación, capacidad de comunicación y espíritu emprendedor. La ganadora de la primera edición fue Sara de la Rica, fundadora de la Fundación ISEAK y catedrática de la Universidad del País Vasco.

Si desea más información puede ponerse en contacto con

Comunicación - Fundación Afi Emilio Ontiveros

prensa@fundacionafi.org +34 608 867 180

LinkedIn: Fundación Afi Emilio Ontiveros

Twitter: <a>@FundacionAfi
www.fundacionafi.org